

Bericht der Rechnungsprüfer über das Geschäftsjahr 2023/2024

für die Vollversammlung des Vereines

CLUB der WEINAKADEMIKER

Die beiden Rechnungsprüfer, Stefan Schuster und Christian Zechmeister MA haben am 24. September 2024 die Kassaführung des Vereines Club der Weinakademiker anhand der Kontobelege sowie der Buchungsbelege stichprobenartig überprüft. Die Kontobewegungen des Vereines sind überschaubar und klar dargestellt. Dem Verein ist eine geordnete Kassaführung zu attestieren.

Der Kontostand zur letzten Kassaprüfung (5. September 2023) betrug 44.950,09 Euro - zur diesjährigen Kassaprüfung (10. September 2024) beträgt der Kassastand 52.505,88 Euro.


Positiv anzumerken ist, dass die Anregungen der letzten Kassaprüfung umgesetzt wurden. Zudem waren keine Ungereimtheiten oder ähnliches zu erkennen.

Die Rechnungsprüfer stellen den Antrag, den Vorstand und den Kassier zu entlasten.

Rust, am 24. September 2024



Stefan Schuster



Christian Zechmeister MA

TRANSLATED ENGLISH VERSION

Report of the Auditors on the Financial Year 2023/2024

for the General Assembly of the WEINAKADEMIKER CLUB

On September 20th 2024, the two auditors, Stefan Schuster and Christian Zechmeister MA, randomly examined the cash management of the Weinakademiker Club on the basis of the account vouchers and the accounting records. The account movements of the association are clear and straightforward. The Club can be certified as having an appropriate cash management.

The account balance at the last cash audit (September 5th 2023) was € 44,950.09 - at this year's cash audit (September 10th 2024) the cash balance is € 52,505.88.

On a positive note, we would like to mention that the recommendations that were made in the last auditory report were completely implemented. Furthermore there were no incongruity or something similar noticed.

The auditors propose to discharge the Board and the Treasurer.

Rust, September 24th 2024